

kratischen Arbeiter war ein großer historischer Sieg des Marxismus-Leninismus in der deutschen Arbeiterbewegung. Die rechtssozialdemokratischen Führer und ihre Politik des Reformismus und Nationalismus wurden in einem großen Teil Deutschlands geschlagen. Ihr Auftreten gegen die Schaffung der Einheit der Arbeiterklasse, gegen die Entmachtung der Junker, Monopolisten und Militaristen, gegen die Errichtung der Macht der Arbeiter und Bauern brachte in diesem Teil Deutschlands der Mehrheit der sozialdemokratischen Mitglieder die konterrevolutionäre Rolle der rechtssozialdemokratischen Führer zum Bewußtsein.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands verkörpert in sich die besten revolutionären Traditionen der mehr als hundertjährigen Geschichte der deutschen Arbeiterklasse, die Lehren der Begründer des wissenschaftlichen Sozialismus, Marx und Engels, das Erbe und die Erfahrungen des Kampfes des Spartakusbundes und der Kommunistischen Partei Deutschlands unter Führung Karl Liebknechts, Rosa Luxemburgs und Ernst Thälmanns sowie des gemeinsamen Kampfes der Kommunistischen Partei Deutschlands und sozialdemokratischer Arbeiter in der Illegalität für die nationale und soziale Befreiung des deutschen Volkes von der Hitlerknechtschaft. Sie führt die besten humanistischen Traditionen des deutschen Volkes weiter und pflegt das klassische Erbe der deutschen Wissenschaft, Literatur und Kunst.

Dank der ständigen Hilfe der sozialistischen Sowjetunion wurden unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands auf der Basis des Bündnisses der Arbeiterklasse mit den werktätigen Bauern die Bodenreform durchgeführt, die Betriebe der Kriegsverbrecher und Monopolisten in die Hände des Volkes genommen und die Macht der Imperialisten und Militaristen für immer gebrochen. Auf dieser Grundlage führte die Partei die Arbeiterklasse, die